Le Ventoux en perspective



Les organisateurs

es entraînements ont repris pour les cyclotouristes. Actuellement, deux projets les mobilisent :

La préparation d'un week end au Ventoux pour la Pentecote et le second la 4° brocante-foire aux deux roues dimanche 24 avril sur l'avenue de la Valloire à Beaurepaire. Ceux qui exposeront ce jour-là en profiteront pour se séparer d'objets deve-

nus inutiles qui feront le bonheur des "clients "qui leur offriront une seconde chance à prix compétitif, tandis que sur la foire aux 2 roues, avec l'arrivée des beaux jours ce sera le moment de trouver un vélo plus grand pour le petit dernier et pour les adultes de dénicher une nouvelle "monture" pour affronter les ballades sous le soleil.